

## Zum Thema

### Drei bis fünf Lkw pro Woche

**Gaggenau** (er) – Laut Sickerwasser-Experte Warren Lee Plickat werde nach dem Bau einer neuen Sickerwasser-Anlage an drei bis fünf Tagen in der Woche täglich ein Tankwagen die Mülldeponie anfahren, um das Konzentrat in eine Müllverbrennungsanlage zu transportieren. Der Experte schätzte die täglich anfallende Menge an Sickerwasser auf 1,8 Kubikmeter, das bis zum Abtransport in einem abgedichteten Becken zwischengelagert werden soll: „Diese Menge wird sich verringern, sobald die Deponie von oben abgedichtet ist.“